

Halten-Halten-Pfeil ab!

So lautete das Kommando beim Schnuppertraining im Bogenschießen. Die Mädchen des Sportprojektes machten sich am 05.11. auf den Weg in die Schulturnhalle Wildenheid, wo die Bogenschießabteilung des Skiclubs Neustadt auch ihr Wintertraining absolviert. Nach einer Technikeinführung durch Herrn Knauer ging es ans Ausprobieren.



Wie ging das noch einmal mit dem Anlegen des Armschutzes?

Gar nicht so leicht, den Bogen zu spannen!



Am Ende des Trainings hatten viele Mädchen schon ein tolles Trefferbild und auch die Luftballons, die Herr Knauer vorbereitet hatte, wurden schnell getroffen!

